



El coro de las niñas de los hogares Manuel Galecio y Calderón Ayluardo que interpretaron la canción "Ayudar es la gran obra" y los niños de la Escuela Formativa de la ciudad deportiva, fueron parte de la presentación de quienes se benefician directamente de la gran obra de la Junta de Beneficencia para con quienes más lo necesitan.



El presidente de la República, Guillermo Lasso destacó el servicio y señaló a la Junta como un referente de solidaridad social y fruto de las virtudes cívicas del pueblo ecuatoriano. "El valor de la solidaridad encuentra su expresión más alta en esta centenaria y emblemática institución. Su lema "Ayudar es la gran obra" expresa clara y sencillamente cuál es su objetivo y nos llena de orgullo y gratitud que así sea. Siento una enorme alegría celebrar junto a ustedes el aniversario 135 de esta noble institución" señaló el mandatario.

De su parte, nuestro director Juan Xavier Cordovez en su intervención recordó al público que durante estos 135 años, la JBG ha impactado de manera solidaria, humana y transparente a la historia del Ecuador, en especial en el ámbito de salud, educación, inclusión, acogimiento de niños y ancianos vulnerables. "La Junta solo crece y avanza pese a las adversidades. No obstante, pese a la crisis económica causada por la pandemia y otros factores, la Junta decidió reinventarse no solo para sobrevivir, sino también para aumentar nuestra atención" recordó.



Mención que la principal evolución originada hace dos años, fue la reestructuración de

gobernanza enfocada en generar más recursos y mayor eficiencia en la institución, agrupando a las dependencias en 8 sectores: salud, hogares, deportes, educación, lotería, inmobiliaria, Fundraising y servicios exequiales con el objetivo de lograr eficiencia y productividad.

"Respecto a la beneficencia se creó el área de Inversión Social desde donde se invierte de la mejor manera los fondos que genera la Junta en impacto social con resultados muy favorables logramos crecer y cumplir las metas del 2022. Generamos más de 4 millones de atenciones, hemos mantenido nuestro liderazgo como el mayor centro de trasplante del país, contamos con el compromiso de casi 5 mil colaboradores, logramos impactar a un millón de personas con servicios de gratuidad, se realizaron más de 5.500 cirugías gratuitas y hemos llegado con atención a los 221 cantones del país dando ayudando social en educación, salud, alimentación infantil, acogimiento y atención a personas discapacitadas" señaló Cordovez, quien recibió con honores el reconocimiento al mérito que tanto la Muy Ilustre Municipalidad de Guayaquil y el Gobierno Nacional entregaron a la institución por su trayectoria de servir ininterrumpidamente desde hace 135 años y estar presente cuando más lo necesitan.

La celebración estuvo marcada por los reconocimientos y que mejor que hacerlo a quienes hacen que su labor se destaque en la calidad y eficiencia en la atención en el servicio que brindan; es así, que la JBG entregó reconocimientos a la Unidad de Trasplante del Hospital Luis Vernaza, Unidad de Quemados del Hospital de niños Roberto Gilbert, unidad de Gineco Obstétrica del HAP de atención de partos múltiples, al Instituto de Neurociencias a través del área de AnimaEC y al Hogar del Corazón de Jesús, cuyo trabajo impacta en la mejora de la calidad de vida de los beneficiarios.